



FIRST MAJESTIC
SILVER CORP



Poniendo a Prueba las Habilidades Críticas de Seguridad

Nota: Agradecemos a las empleadas de First Majestic Evelyn González López y Diana Cecilia González Muñoz por sus contribuciones a esta historia.

Capacitación y Prueba de Respuesta a Emergencias

La práctica de la minería aplica muchos procesos y procedimientos de seguridad, salvaguardias, equipos y diligencia para garantizar que cada miembro del equipo regrese a casa sano y salvo todos los días. En First Majestic, estamos orgullosos de contar con amplios programas para aplicar estas salvaguardias, con resultados significativos. En 2022, cuadruplicamos nuestras horas de capacitación en salud y seguridad en comparación con el año anterior. Como resultado de dicha capacitación y las correspondientes buenas prácticas, hemos **reducido nuestra tasa de frecuencia de cuasi accidentes en un 51% entre 2019 y 2022**.

Incluso con salvaguardias tan sólidas, es importante garantizar que los sitios mineros estén preparados para responder en caso de que ocurra una emergencia o un desastre. "Necesitamos trabajar para evitar que ocurran accidentes en primer lugar y estar preparados en caso de que ocurran". Explica Evelyn González López, supervisora de seguridad de la mina San Dimas e instructora de seguridad de las brigadas de rescate minero.

Las brigadas de rescate son responsables de la respuesta de emergencia en caso de un desastre o una emergencia médica. Se entrenan regularmente con roles especializados, como el de primer respondiente, persona responsable de detectar gases peligrosos (llamado gasman) y persona que prueba el equipo de respiración autónomo del equipo (llamado benchman). Realizan simulacros con regularidad y mantienen las mejores habilidades y conocimientos para garantizar que, en caso de que ocurriera una emergencia, estuvieran listos para responder.

En noviembre de 2022, siete destacadas empresas mineras que operan en México se congregaron en la ciudad de Durango, Durango, México, para participar en la XVI Competencia Nacional de Cuadrillas de Rescate Minero Subterráneo, de Primeros Auxilios y Materiales Peligrosos, organizada por La Cámara Minera de México (CAMIMEX). Esta fue la primera competencia para la gasman Diana Cecilia González Muñoz de la mina Santa Elena de First Majestic. Eventos como este brindan a cada brigada de rescate la oportunidad de probar sus habilidades frente a otros equipos altamente capacitados, ser juzgados por veteranos de la industria y compartir las mejores prácticas entre sí para elevar el nivel de su profesión.



51% Reducción

de tasa de frecuencia de cuasi accidentes entre 2019 y 2022

"Todo nuestro equipo estaba emocionado", recuerda Diana. "No teníamos idea de qué esperar de una competencia nacional, pero estábamos emocionados por descubrirlo".

Diana estuvo entre los equipos que First Majestic envió desde las minas de Santa Elena y San Dimas. En total, asistieron 32 equipos de rescate y 300 rescatistas, junto con su equipo de seguridad de clase mundial. A lo largo de tres días, los rescatistas enfrentaron una serie de desafíos para poner a prueba su entrenamiento en seguridad y emergencia. En la industria minera, esta es una oportunidad poco común para poner a prueba sus habilidades. Como señala Evelyn, "los equipos de respuesta a emergencias nos capacitamos de manera continua, con la esperanza de que nunca necesitemos poner en práctica esa capacitación. Competencias como ésta son una buena oportunidad para poner a prueba nuestras habilidades fuera de una situación de desastre".

La Experiencia de la Competencia 2022

Los rescatistas comenzaron la competencia con relativamente poco estrés, enfrentándose a una prueba escrita de sus conocimientos sobre seguridad y rescate. En los días siguientes, las cuadrillas se enfrentan a aplicaciones prácticas de estos conocimientos. Luego, a cada equipo se le presentan escenarios que deben resolver. Por ejemplo:

- Las cuadrillas de primeros auxilios se enfrentan a emergencias médicas en una variedad de entornos, como minas a tajo abierto o subterráneas. Estos escenarios se representan con voluntarios y accesorios, como muñecos de RCP, y las cuadrillas de rescate son juzgadas por cada acción que realizan para asegurar al paciente y resolver la emergencia.
- Las cuadrillas de rescate se enfrentan a situaciones como la de un empleado atrapado por un equipo de minería o un incendio, también en una variedad de entornos mineros y representados por voluntarios. Se espera que naveguen por las complejidades de la situación y rescaten con éxito al voluntario del escenario simulado.

En casos de sustancias tóxicas o escenarios de incendio, estas cuadrillas deben completar el escenario con el equipo de seguridad adecuado, incluido un aparato respiratorio totalmente autónomo y equipo para materiales peligrosos. En su entrevista para esta historia, Diana sonrió al hablar de este aspecto del evento y se puso de pie para mostrar que llevaba su tanque de aire. "¡Nunca hay un momento libre!" Ella exclamó. "Tengo que regresar a una sesión de entrenamiento después de esta reunión".

Al final de los escenarios, los equipos reciben comentarios de jueces expertos y veteranos. Se les notifica dónde siguieron su capacitación a un nivel ejemplar y qué aspectos son una oportunidad de mejora. Después de que todos los equipos hayan completado sus escenarios, los jueces cuentan los resultados y otorgan premios según su desempeño.



"Necesitamos trabajar para evitar que ocurran accidentes en primer lugar y estar preparados en caso de que ocurran"

*- Evelyn Gonzalez Lopez
Supervisora de Seguridad de la
Mina San Dimas*





"En First Majestic, la seguridad es nuestra prioridad número uno"

*- Keith Neumeyer
CEO*

Resultados de la Competencia

En la competencia de 2022, los equipos de First Majestic **obtuvieron premios en 5 de las 6 categorías en las que participamos**. A pesar de ser solo su primera competencia, **Diana logró el primer lugar** en la categoría "Detección y manejo de gases en una mina subterránea", logro del que ella, sus compañeros de Santa Elena y todo First Majestic están muy orgullosos.

Los pensamientos de Diana sobre su premio son humildes. "Al principio no lo creía", ella explicó. "Me tomó un momento asimilar que habían dicho que yo había ganado. Por supuesto que estoy muy orgullosa, pero a fin de cuentas el premio es el resultado de la capacitación diaria y el compromiso con la excelencia de todo el equipo".

El equipo de San Dimas **obtuvo el 2º lugar** en la Prueba de Primeros Auxilios Subterráneos y el **3er** en la categoría de prueba de Rescate Minero Subterráneo, consideradas las dos pruebas más difíciles de la competencia. First Majestic también se enorgullece de señalar que **Sergio Vázquez Alvarado de San Dimas obtuvo el 3er lugar** en la Prueba Individual Benchman, y nuestro **equipo de Santa Elena obtuvo el 4º lugar** en la Prueba de Primeros Auxilios de Planta y Tajo Abierto.

"En First Majestic, la seguridad es nuestra prioridad número uno", dijo Keith Neumeyer, director ejecutivo de First Majestic. "Esta competencia nacional permite a nuestros profesionales altamente capacitados en primeros auxilios y rescate poner a prueba sus habilidades junto a sus pares. Sus logros son el resultado de años de capacitación y dedicación. Estoy extremadamente orgulloso de la actuación de First Majestic en esta competencia y aplaudo a todos nuestros participantes".

Actividades Posteriores a la Competencia

Al finalizar la competencia, los equipos de San Dimas y Santa Elena regresaron a sus minas de origen. Diana explica que el concurso generó un mayor interés en la mina Santa Elena por parte de otras áreas sobre el trabajo de las brigadas de rescate. Ha servido para elevar su perfil y ha generado muchas oportunidades para compartir el gran trabajo que realizan las brigadas de rescate para mantener seguros a los sitios y a sus compañeros, lo que se suma a la ya buena cultura del discurso de seguridad.

Mientras tanto, en San Dimas hubo una carne asada para equipos y compañeros con el objetivo de celebrar los resultados de la competencia. Aunque el sitio envió un equipo a la competencia, dos asistieron a la carne asada. Evelyn explicó que los sitios cuentan con múltiples brigadas de rescate para apoyar la planificación de la sucesión. Por ejemplo, San Dimas cuenta con una brigada de profesionales con muchos años de experiencia, que buscan garantizar que sus conocimientos se transmitan a un equipo de profesionales de rescate de la siguiente generación. Los dos equipos se han entrenado juntos, asegurando que los conocimientos y habilidades clave se transmitan al equipo secundario y que los altos estándares de desempeño en seguridad de First Majestic se mantengan en los años venideros.

Información Sobre First Majestic

First Majestic es una empresa minera que cotiza en bolsa y se centra en la producción de plata y oro en México y Estados Unidos. Actualmente, la Compañía posee y opera la mina de plata/oro San Dimas, la mina de plata/oro Santa Elena y la mina de plata La Encantada, así como una cartera de activos de desarrollo y exploración, incluido el proyecto de oro Jerritt Canyon ubicado en el noreste de Nevada.

First Majestic se enorgullece de ofrecer una parte de su producción de plata a la venta al público. Los lingotes, monedas y medallones están disponibles para su compra en línea en su Bullion Store con algunas de las primas más bajas disponibles.

PARA MÁS INFORMACIÓN comuníquese con info@firstmajestic.com, visite nuestro sitio web en www.firstmajestic.com o llame a nuestro número gratuito 1.866.529.2807.

